

40 Jahre deutsch-französische Partnerschaft



Über Ostern war eine große Schar von Musikern des Katholischen Kirchenmusikvereins Sulzheim und interessierten Mitbürgerinnen und Mitbürgern unterwegs in der Partnergemeinde Ste Suzanne. In diesem Jahr konnte man das 40. Jubiläum der offiziellen Partnerschaft feiern. Zahlreich waren die Empfänge in den kleinen Gemeinden des Partner-Cantons – vergleichbar mit unserer Verbandsgemeinde –. Zum Andenken an den Gründer der Partnerschaft in Ste Suzanne besuchte die Gruppe das Grab von Victor-Julien auf dem Friedhof von Thorigne. Beim offiziellen Empfang am Sonntag war auch der Vizepräsident des französischen Europahauses der Mayenne, Herr Malassenet anwesend und begrüßte alle Anwesenden. Er informierte darüber, dass im kommenden Jahr ein großes Festival mit Sport und Musik in der Mayenne stattfindet und solche Partnerschaften für

ein gemeinsames Europa notwendig sind. Die Partnerschaft der Gemeinde Sulzheim mit dem Canton Ste Suzanne ist die zweitälteste in der Region.

Werner Mergel war auch in diesem Jahr wieder mit auf großer Fahrt, als einer der wenigen Teilnehmer der Partnerschaft von der ersten Stunde an. In Frankreich ist Jean-Pierre Morteveille mit viel Engagement zwischenzeitlich beim Organisationskomitee ebenfalls als Teilnehmer des ersten Austausches, engagiert.

Seitens der Ortsgemeinde Sulzheim überreichte Gudrun Kayser eine Steinplatte mit den Wappen der beiden Partnergemeinden, wie diese bereits in Sulzheim am Brunnen auf dem Victor-Julien-Platz vorhanden ist. Diese wird in Ste Suzanne sicherlich einen schönen Platz finden.

Der Katholische Kirchenmusikverein mit der Vorsitzenden Mechthild Kretschmer und dem Dirigenten Hans Kaszner konnte bei allen Auftritten große Begeisterung auslösen und der Verein wurde wegen der vielen jungen Musiker bewundert. Seitens der Ortsgemeinde ein herzliches Dankeschön an alle Teilnehmenden für ihr großes Engagement. Bereits jetzt ist klar, dass im nächsten Jahr ein Austausch seitens des französischen Musikvereins mit einem Besuch in Sulzheim stattfinden wird.

Gudrun Kayser, Ortsbürgermeisterin